

Michelle Bachelet est investie comme présidente du Chili pour les quatre prochaines années



Valparaiso, 12 mars (RHC-AFP)- La socialiste Michelle Bachelet a assumé ce mardi, la présidence du Chili pour un second mandat, les quatre prochaines années. Elle avait occupé la présidence chilienne pour la première fois de 2006 à 2010.

Lors d'une cérémonie solennelle et symbolique au siège du Congrès Chilien, à Valparaiso, la nouvelle Chef de l'État a reçu l'écharpe présidentielle des mains de la présidente du Sénat, Isabel Allende.

Dans des déclarations à la presse, après avoir pris possession de sa charge, la présidente chilienne a signalé qu'elle assume cette responsabilité avec conscience qu'elle a un intense programme à réaliser.

Parmi les promesses de Michèle Bachelet, figure la gratuité des études universitaires qui durent six ans et la fin du lucre dans les collèges privés qui reçoivent une subvention de l'État, qui accueillent la majorité des élèves chiliens, qui sont devenus une source de revenus incalculables pour leurs propriétaires.

La présidente chilienne a proposé aussi une nouvelle Constitution, remplaçant celle imposée en 1980 par la dictature d'Augusto Pinochet, qui contient d'importantes entraves à la démocrati

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17197-michelle-bachelet-est-investie-comme-presidente-du-chili-pour-les-quatre-prochaines-annees>



Radio Habana Cuba